
「遊び」が自分を変える
新型コロナウイルスの影響で、学校では学習の遅れを取り戻そうと密度の濃
い授業が続き、さらに夏休みは大幅に短縮されました。「子供たちの学習は犠
牲にできない」という考えではありますが、学校の休み時間や夏休みの自由な
時間での遊びは、子供たちの成長にとってとても大切なものです。
オランダの歴史学者ホイジングは「遊びとは義務や命令から解放される自由
な時間のなかで行われる自発的な行為」と定義付けています。そして、人類の
文化や政治的発展は全てこの「遊び」の定義で説明できるとしています。小さ
な子供が「おままごと」や「ヒーローごっこ」等に夢中になって遊ぶ姿には、
想像力を生かして演技をしたり、
さらに新しいことを創造したりす
るといった、クリエイティブな姿
が見られます。（ＴＶゲームなど
の与えられた楽しみは別のような
気がします。）この「遊び」の行
為は、「自分が好きになる」「自分
の人生が楽しい」といった、ポジ
ティブな内面性が育ちます。そし
て、社会の変化に対応して自分自
身を変える力、「変身資産」を育
て、困難に立ち向かう力を高めま
す。
夏休みはぜひ、学校生活という
縛りから離れて、目をキラキラさ
せて遊ぶ機会が増えることを期
待しています。

お世話になります！学校評議員委嘱
去る７月３日、第１回学校評議員会を開催しまし

た。学校評議員の皆様には、学校へ来ていただき、

学校の様子、児童の様子を実際に御覧いただいて、

御意見、評価をいただ

くことになっておりま

す。第１回は、校長の

学校経営方針説明、授

業参観を行いました。

次回は、２月に学校評価等を基に、学校関係者

評価を予定しています。コロナ禍で学校へお招

きする機会が減ってしまいますが、今年一年間、

よろしくお願いいたします。授業参観の様子

子供たちは「遊び」の天才！

真岡市立中村小学校だより

みどり野
学校経営理念「私たちは、子どもたちが自立し、協働して社会に貢献できる人間になるための基盤を育成します。」
学校教育目標 １ めあてをもって勉強する子 ２ なかよくたすけあう子 ３ じょうぶでがんばる子

No. ３

令和２年７月３０日

令和２年度 学校評議員

PTA代表 林 洋一様

学識経験者 篠﨑 正一様

民生委員 近藤 彰雨様

ﾎﾗ゙ﾝﾃｨｱ代表 岸 勇次様

区長代表 橋本 文雄様



本年度の運動会について

日頃より本校の教育活動に御支援、御協力いただきありがとうございます。
さて、例年、運動会は 9 月の第３土曜日前後に開催しています。しかし、本年
は新型コロナウイルス感染症予防のため、開催日及び開催方法を変更いたしま
す。
・開催日 １０月３１日（土）午前のみ
・開催方法 密を避けるため、入場は保護者のみとします。
日頃よりお世話になっている地域の皆様には御迷惑をおかけしますが、御理解
のほどよろしくお願いいたします。また、保護者の皆様には、詳細が決まり次
第、文書にて御連絡いたします。

今年は、例年の夏休み期間中にも授 例年は４月に行っている交通安全教
業を行うため給食が出ます。しかし、こ 室ですが、本年は６月に行いました。
の暑さです。給食センターでもメニュー 低学年は、正しい歩き方、中学年は正
を考えていますが、学校でも冷たいもの しい自転車の乗り方、高学年は交通ル
が悪くならないように保冷箱を導入しま ールについて学習しました。地域の皆
した。 様には、子どもたちが事故に遭うこと

のないよう、見守りでお世話になりま
す。

間木堀公民館駐車場
昨年の学校だよりでお知らせしましたように、間木堀

公民館駐車場は間木堀の皆様の善意によってお借りして
います。
しかし、長い間に、駐車場は写真のように傷んでしまい
ました。雨が続くこの時期、駐車するのも一苦労な状態
です。
先日は、間木堀区長、公

民館長、交通安全協会中村
支 部 長 等 々 の 方 々 が 集 ま

り、どうしていこうか協議をしました。間木堀の皆様の
お考えは、「子どもたちのために」が最初にあります。
そして、改修していく方向になりました。中村小の児童
のことを優先的に考えてくださる間木堀の皆様に感謝で
す。


